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教育委員会８月定例会会議録 
 

１ 会議の名称  中之条町教育委員会 ８月定例会 

 

２ 会議の期日  令和６年８月 21 日（水） 

 

３ 会議の場所  中之条町ツインプラザ 研修室１ 

 

４ 会議に出席した委員・教育長 

教 育 長         山口 暁夫 

委員（教育長職務代理者） 湯本 茂夫 

委  員         石田 優子 

委  員         奈良 保宏 

委  員         塚田 夕子 

 

５ 会議に出席した職員 

こども未来課長       山本 伸一 

生涯学習課長      剱持 和美 

次長兼教育指導係長    湯浅 成夫 

学校教育係長       唐澤 将希 

六合こども未来係長兼六合生涯学習係長  中沢 芳宏 

総務係長         外丸 綾子 

 

６ 議   題 

議案第１号 令和６年度教育費等予算の９月補正予算について 

 

７ 協議事項 

（１）幼児教育の在り方について 

（２）六合地区中学校生徒の教育事務の委託について 

（３）その他 

 

８ その他 

（１）令和５年度教育費等決算について 

（２）問題行動及び教育支援センター「虹」、相談室・保健室利用、日本語サポート教室「未来」

の状況について 

（３）ＡＬＴの着任について 
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（４）学校計画訪問について 

（５）その他 

 

９ 事務連絡 

９月定例会 ９月 19 日(木) 午前９時 30 分から 中之条町役場 第４会議室 

 

10 開会 

午前９時 30 分、教育長、教育委員会会議の開会を宣す。 

教育長より開会の挨拶 

 

11 会議録署名委員の指名 

こども未来課長が今回の会議の会議録署名委員に、塚田委員を指名 

 

12 会期の決定 

会期の決定  本日一日限り 

 

13 会議録の承認 

７月定例会会議録について、全員異議なく承認 

 

14 報告事項 

（１）教育長等執務報告 

  教育長より、令和６年７月 19日から９月 19日までの行事等について報告 

（町健康づくり推進委員会、非核平和行進、東谷風穴整備委員会、サマー・イングリッシュ・

セッション参観、郡特別支援教育連絡協議会・療育システムネットワーク推進会議合同会議、

郡小学生水泳記録会、少年の主張吾妻地区大会、郡民スポーツ祭結団式、消防ポンプ操法県大

会、町文化協会会員研修発表会、吾妻広域町村圏振興整備組合理事会・同定例会、管内校園所

長会議、町戦没者追悼式、町議会・同文教民生常任委員会、六合中学校計画訪問、福祉パレー

ド、郡中学校長会、次回定例教育委員会など） 

 

15 会議における議事の経過及び発言趣旨 

議案第１号 令和６年度教育費等予算の９月補正予算について 

こども未来課長、生涯学習課長、議案資料により説明 

・ こども未来課：学校施設の維持管理に必要な施設修繕料及び児童生徒の学習支援に必要な生

活指導支援員の人件費等を補正予算として要求した。 

・ 生涯学習課 ：赤岩重伝建地区保存活用事業の補助金、及び体育施設への落雷被害による施

設修繕料等を補正予算として要求した。 
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異議なく承認 

 

16 協議事項 

（１）幼児教育の在り方について 

こども未来課長、資料について説明 

・ 前回会議で協議いただいた「幼児教育のあり方に関するアンケート」の集計結果を配布するの

で確認いただき、次回会議にてアンケート結果を踏まえた協議をお願いしたい。 

・ アンケート結果から、中之条幼稚園において沢田幼稚園と同様の、一日 11 時間の延長預かり

保育と長期休業中の延長預かり保育を可能とし、保護者の利便性を向上させ、幼稚園利用者の

増加を図ることの必要性が考えられる。 

・ 現行の沢田幼稚園の延長預かり保育制度について説明 

①延長預かり保育の利用基準について 

②延長預かり保育料の無償化の基準について 

③延長預かり保育料収入の実績について（令和２～５年度分） 

④課題の整理（長期休業中の昼食提供、職員の増員、延長預かり保育料（有償分）） 

・ 中之条幼稚園の延長預かり保育を沢田幼稚園と同様にするための新対応案を提示 

・ 令和７年度の幼稚園の入園説明に間に合うように延長預かり保育の時間延長を進めるには、ス

ケジュール的に大変厳しい面があるが、急速に進行する少子化を考えれば、事務局としては来

年度からの実施を目指したいと考えている。委員の皆さんのご意見を伺いたい。 

 

（湯本教育長職務代理者） 

中之条幼稚園に沢田幼稚園と同様の延長預かり保育の制度を導入する新対応案について委員の

皆さんからご意見をいただきたい。 

（奈良委員） 

 アンケート結果を見ると、中之条幼稚園は沢田幼稚園と同様の延長預かり保育の制度とすること

が必要ではないかと感じる。また、延長預かり保育料については、町による無償化も検討し、幼児

教育の在り方自体も町の子育て施策と同じ方向性で取り組んでいく必要があるのではないか。 

（塚田委員） 

 中之条幼稚園が沢田幼稚園と同様の延長預かり保育を行うことに賛成する。保育所から幼稚園に

入園希望を変更する方もいるかもしれないので、広く周知していただきたい。 

（石田委員） 

 両園の延長預かり保育を同様にすることに賛成する。これにより沢田幼稚園を希望する方が減少

するのではないかと心配も残るが、今は働いている親や働きたい親も多いと思うので、保護者の利

便性が高まるのではないか。 

（湯本教育長職務代理者） 

 新対応案に賛成する。制度変更により入園先を再検討する方もいるかもしれないので、細部を早

急に詰めて広く周知していただき、保護者に混乱のないよう対応していただきたい。 
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（教育長） 

中之条町では１年間の出生数が 50 人台に減少しており、少子化が進行している。このような中

で中之条地区の保育所と幼稚園が４施設あり、子どもの数がこれ以上減ってからの議論では手遅れ

になる可能性がある。令和７年度から中之条幼稚園で延長預かり保育の時間を延長し、入園申込に

間に合うよう準備に取り組んでまいりたい。 

 

（２）六合地区中学校生徒の教育事務の委託について 

こども未来課長、資料により説明 

前回会議で協議された「六合地区中学校生徒の教育事務の長野原町への委託に向けたアンケ

ート」について、集計結果を配布するので確認いただき、次回会議にて結果を踏まえた協議を

お願いしたい。 

・ 六合地区内の０歳から中学３年生までの子どもを持つ保護者 23世帯を対象に実施し、回答

数は８件、回答率は 34.8％であった。 

・ 入学前に長野原町の子どもたちとの交流会を多く開催してほしいという意見が多かった。 

・ 結果を基に、今後、保護者と協議を重ねてまいりたい。 

 

（奈良委員） 

回答数が８件とのことだが、小学生と中学生どちらの子どもを持つ世帯が多いのか。 

（こども未来課長） 

令和８年度から長野原中学校へ実際に通うことになる学年の子どものいる世帯が多いように見

受けられる。未就学児のいる世帯も回答していただいている。 

 

（３）その他 

  なし。 

 

〇午前 10時 55 分：休憩 

〇午前 11時 05 分：再開 

 

17 その他 

（１）令和５年度教育費等決算について 

  こども未来課長より説明 

令和５年度教育費等決算資料を配布するので各自ご確認いただき、ご質問等は次回会議にてお

答えしたい。 

 

（２）問題行動及び教育支援センター「虹」、相談室・保健室利用、日本語サポート教室「未来」の

状況について 

次長兼教育指導係長、資料について説明。７月の実績が報告された。 
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（３）ＡＬＴの着任について 

学校教育係長より、新任ＡＬＴ２名が六合小中学校と中之条中学校に着任したことが報告され

た。 

 

（４）学校計画訪問について 

次長兼教育指導係長より、９月に予定されている学校計画訪問の日程が確認された。 

 

（５）その他 

  生涯学習課長より説明 

①国際忍者学会大会について 

９月 14 日（土）・15 日（日）、東吾妻町・中之条町にて国際忍者学会大会が開催され、巡検の

コースに中之条町歴史と民俗の博物館「ミュゼ」も加えられている。 

②歴史と民俗の博物館ミュゼ企画展「戦国の上州を駆け抜けた真田忍者」について 

 会期 第１期 ９月 13日（金）～10月 23 日（水） 

第２期 11 月１日（金）～12月 11 日（水） 

 

18 事務連絡 

９月定例会 ９月 19 日(木) 午前９時 30 分から 中之条町役場 第４会議室 

ツインプラザ外壁工事のため、９月から 11月までは中之条町役場の会議室で行う。 

 

19 閉会の宣言 

午前 11時 25 分、教育長、教育委員会会議の閉会を宣す。 

 

20 議決事項 

議案第１号 令和６年度教育費等予算の９月補正予算について 

     （ 承 認 ） 

  


